

Der **Antrag** der Fraktion Bündnis90/Die Grünen auf Umsetzung eines verkehrsfreien Quartiers wird

mehrheitlich, bei fünf Ja-Stimmen, einer Enthaltung und 21 Gegenstimmen

abgelehnt.

Der Gemeinderat

beschließt

mehrheitlich, bei zwei Enthaltungen,

1. den städtebaulichen Entwurf des Büros Hähnig Gemmeke für das ehemalige Freibadareal (Stand: 20.12.2021) inkl. vertiefendem Verkehrskonzept (verkehrsarmes Quartier).
2. die Kenntnisnahme über die anschließende Erarbeitung des Bebauungsplanvorentwurfs 08.05/1 „Rohrland“ (Ehemaliges Freibadareal) und Einbringung in die politischen Gremien.